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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Межведомственная комиссия по вопросам исполнения трудового, налогового 
законодательства и законодательства об обязательном пенсионном страховании на 
территории муниципального района провела первое заседание в 2020 году 

Заседание Межведомственной комиссии по вопросам исполнения трудового, налогового 
законодательства и законодательства об обязательном пенсионном страховании на 
территории Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района (далее - комиссия) 
прошло под председательством заместителя Главы Таймыра по финансовым и 
экономическим вопросам – начальника отдела по внутреннему муниципальному 
финансовому контролю и контролю в сфере закупок товаров, работ и услуг Натэлы 
Скобеевой. На повестке дня значились девять вопросов. 

В рамках первых двух вопросов Татьяна Полякова, старший судебный пристав Отдела 
судебных приставов по Таймырскому Долгано-Ненецкому району рассказала о проведенной 
работе в отношении налогоплательщиков (юридических лиц), имеющих просроченную 
задолженность по налогам, пеням и штрафам в консолидированный бюджет Красноярского 
края, а также страхователей, имеющих задолженность по страховым взносам на 
обязательное пенсионное страхование и обязательное медицинское страхование. Работа 
проводилась в отношении шести организаций, по результатам работы одна из организаций 
погасила задолженность. 

Далее члены комиссии рассмотрели информацию о результатах работы, проведенной 
Финансовым управлением Администрации муниципального района в отношении крупных 
должников по выявлению причин образования недоимки по налогам, перспективам ее 
погашения. По результатам работы из шести крупных должников, трое погасили 
задолженность. 

Еще одним вопросом, рассмотренным на заседании комиссии, была работа, 
направленная на выявление и снижение неформальной занятости населения, в рамках 
которой сотрудниками Управления социальной зашиты населения Администрации 
муниципального района и КГКУ «Центр занятости населения города Дудинки», а также 
Администрацией муниципального района через официальный сайт органов местного 
самоуправления Таймыра проводилось анонимное анкетирование. 

…Членами комиссии было принято решение направить результаты опроса в 
Прокуратуру Таймырского района для принятия соответствующих мер. 

В свою очередь, заместитель начальника полиции по оперативной работе Отдела МВД 
России по Таймырскому району Денис Дружинин проинформировал членов комиссии о 
результатах работы за 2019 год. В ходе проведения 14 рейдовых мероприятий в торговых 
точках было выявлено восемь нарушений незаконного привлечения к трудовой деятельности 
иностранных граждан. 

Кроме того, членами комиссии было принято решение направлять в Отдел МВД России 
по Таймырскому Долгано-Ненецкому району информацию по фактам анонимных звонков, 
поступивших на телефон «горячей линии» Администрации муниципального района, в части 
задержки заработной платы для проведения соответствующих мероприятий. 

Председатель Объединения профсоюзов Таймыра Валентина Ланшина рассказала 
собравшимся о работе, проведенной в трудовых коллективах организаций, осуществляющих 
свою деятельность на территории района за второе полугодие 2019 года. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинка ожидает «Енисейский экспресс-2020» 

18 февраля в рамках краевого социокультурного просветительского проекта 
«Енисейский экспресс» жителей и гостей города ожидает обширная программа мероприятий, 
посвященных 75-летию Победы в Великой Отечественной войне. 
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Так, в 11:00 в кинодосуговом центре «Арктика» состоится мастер-класс «Духовно-
патриотический репертуар как основа хорового коллектива», который проведет руководитель 
Сибирского мужского хора Альберт Терещенко. В 14:30 начнется кинолекторий «Бессмертный 
подвиг». Здесь же в 18:00 пройдет концерт Сибирского мужского хора, который станет 
центральным событием «Енисейского экспресса-2020» в Дудинке. Также в течение всего дня 
в КДЦ «Арктика» будут работать выставочные экспозиции «Красноярский край в годы 
Великой Отечественной войны» и «Духовный подвиг народа». 

Кроме этого, в 14:00 горожан приглашают в городской Центр народного творчества на 
мастер-класс по шерстяной живописи «Букет победителя», а в 16:00 — на мастер-класс по 
лепке из полимерной глины «Голубь мира». В этом году социокультурный просветительский 
проект «Енисейский экспресс» стартовал 27 января в Дивногорске и до 1 мая его маршрут 
пройдет через 33 населённых пункта Красноярского края. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Под Норильском произошло массовое ДТП с пострадавшими 

Под Норильском произошло массовое ДТП с пострадавшими. Столкновение трех 
легковых автомобилей и маршрутного автобуса произошло сегодня, 14 февраля, на 18 
километре автодороги "Норильск-Кайеркан". По предварительной информации 
автоинспекторов, водитель автомобиля «Рено» остановился на проезжей части из-за плохих 
погодных условий. Следовавший за ним автобус «МАЗ» попытался объехать «Рено», но 
наехал на металлическое ограждение дороги. В остановившийся автобус врезались два 
автомобиля, «Митсубиси» и «Хёндай». 

В результате автоаварии незначительно пострадали 20-летняя пассажирка автомобиля 
«Хёндай» и пассажиры автобуса, мужчины 31 года и 56 лет. 

Дорожные полицейские проводят проверку по факту произошедшего дорожного 
происшествия. 

«Запад24» 
 

Норильск стал одним из ключевых направлений «Почты России» 
Наибольшее количество посылок и писем из Москвы доставлено в северный город. 
На внутренних воздушных линиях в 2019 году наибольшее количество почты перевезено 

из Москвы в Норильск, Анадырь, Якутск и несколько других северных городов, а также из 
Новосибирска в Москву. 

Всего собственные самолеты «Почты России» перевезли в прошлом году 2 млн 978 
тысяч тонн внутрироссийских отправлений, почти вдвое превысив показатель предыдущего 
года. Общее полетное время двух собственных самолетов Ту-204-100С составило более 
четырех тысяч часов, сообщают информационные агентства со ссылкой на сведения, 
полученные в компании. Наличие собственного авиапарка дает ей конкурентное 
преимущество. 

«Благодаря воздушным судам мы оперативно перераспределяем товарные потоки на 
ключевых направлениях, а также можем предложить нашим клиентам качественную 
ускоренную доставку товаров как по России, так и из-за рубежа», – цитирует агентство 
экономической информации «Прайм» заместителя генерального директора по логистике 
«Почты России» Игоря Чебунина. 

В Норильском отделении ведомства «Северному городу» подтвердили, что собственные 
самолеты «Почты России» очень выручают и наших почтовиков. Так, в прошлом году 
сотрудники отделений связи в Норильске обработали более 1 миллиона 600 тысяч тонн 
почтовых отправлений.  Для сравнения: двумя годами раньше этот объем держался на 
уровне одного миллиона тонн. 

«Северный город» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
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«Медный завод» в Норильске на один день стал Модным 
На территории предприятия впервые в истории прошел показ коллекций современных 

молодых дизайнеров. Этим событием открылся фестиваль моды и современного искусства 
«Черное пальто». 

Название «Черное пальто» фестиваль, организованный при поддержке компании 
«Норникель», получил по одноименному рассказу Людмилы Петрушевской, а фильм снятый 
по этому произведению режиссером Ольгой Проскурниной, стал центром фестивальных 
событий. 

Как рассказала Ольга Проскурнина, идея снять фильм привела ее несколько лет назад в 
Норильск, пейзажи города и окрестностей совпали с ощущениями от рассказа. Тогда же в 
поисках фактуры Ольга увидела и технические галереи Медного завода компании 
«Норникель» — крытые переходы, которые соединяют административный корпус и цеха. 
«Космический» интерьер натолкнул на мысль превратить галереи в подиум. 

Свои работы представили четыре российских бренда: Nensi Avetisian, GENESIS 2.0, 
MARDO и Антон Лисин. Как отметила Проскурнина, «в основном, это очень носибельные 
вещи». 

Дизайнеры представили спортивную и утепленную одежду, много эмоций вызвала 
авангардная коллекция Ненси Аветисян, вписавшей в свои платья пластиковые бутылки, 
картонные коробки, пластиковые пакеты и другие «отходы производства». Как пояснила 
дизайнер, она хотела акцентировать внимание на том, что модная индустрия — 
неэкологичная отрасль, и что если на вещи есть пометка «эко», это еще не значит, что она 
произведена без ущерба для окружающей среды. 

Но, наверное, больше всего зрителям понравилась коллекция платьев от MARDO — в 
лазурных и изумрудных цветах, с яркими «каплями», напоминающими всполохи северного 
сияния. 

Показ изумительный, локация интересная, мне очень понравилось, но больше всего — 
вот эти платья, с удовольствием бы их носила», — рассказала DK.RU актриса Светлана 
Камынина, сыгравшая одну из ролей в фильме «Черное пальто». 

Моделями стали жители Норильска, агентство Lumpen, которое организовывало показ, 
искало их буквально по объявлениям: на улицах, через открытый кастинг и даже в цехах 
Медного завода. Одну из участниц фэшн-шоу, например, нашли на Доске почета. В 
понимании организаторов модель – это не идеальный рост, вес и пропорции тела, а яркая 
индивидуальность. Ходить по «языку» можно научить любого. Хотя модели, конечно, очень 
волновались: для каждого из них это был первый опыт работы на подиуме. 

Сейчас модные коллекции выставлены в Арктическом музее современного искусства, 
приглянувшиеся вещи можно купить. 

«Деловой квартал» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Красноярском крае началась масштабная замена лифтов 
14 февраля министр промышленности, энергетики и ЖКХ региона Евгений Афанасьев 

проинспектировал ход установки лифтового оборудования в одном из домов Красноярска. 
Работу проводят в доме на проспекте Мира, 128. «Замена идет в срок и даже с 

опережением графика. На объекте задействовано 12 специалистов. Рассчитываем завершить 
работу через несколько недель и сдать лифт в эксплуатацию», - доложил представитель 
подрядной организации Роман Михалюк. 

Современные лифты, которые устанавливаются по программе капремонта, отличаются 
высокой прочностью, износостойкостью, совершенной системой безопасности. Внутри кабины 
- накладные светильники со светодиодным освещением, стальные круглые поручни, модуль 
управления из полированной стали и кнопками со шрифтом Брайля, зеркала. 

При выполнении работы в домах, где позволяет конструкция шахты, при установке 
лифта расширяется проем. Кроме того, в домах, где исторически лифт ходил со второго и 
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третьего этажа, при наличии технической возможности, специалисты настраивают 
запуск лифта с первого этажа. 

За три года на территории края планируется провести замену 1034 лифтов в 294 
многоквартирных домах по всему краю. Лифтовое оборудование поступает в регион. На 
север края доставка идёт Северным морским путём. С начала года в регион завезли 263 
единицы нового оборудования. В пути ещё 45. Еще 84 лифта изготавливает красноярский 
производитель, из них 8 лифтов уже отправились в Минусинск. Замена лифтов началась в 30 
домах по краю, 19 из которых на севере края. 

Как отметил министр промышленности, энергетики и ЖКХ края Евгений Афанасьев: "По 
поручению Правительства РФ мы должны ускоренными темпами обеспечить замену лифтов. 
До 2025 года  необходимо заменить порядка 4 тысяч лифтов по всему краю. Изменения в 
план 2020-2022 годов мы уже готовим. Это позволит нам выполнить поставленные задачи и 
обеспечить безопасность работы лифтового оборудования". 

«Красноярский край» 
 

В Красноярском крае прокурора района задержали за получение взятки 
Прокурор Березовского района Красноярского края Бекхан Аслаханов задержан по 

подозрению в получении взятки, сообщается на сайте Генпрокуратуры. 
«По согласованию с органами прокуратуры правоохранительными органами проведены 

мероприятия, послужившие основанием для возбуждения уголовного дела в отношении 
прокурора Березовского района Красноярского края Бекхана Аслаханова. Уголовное дело 
возбуждено по признакам преступления, предусмотренного п. “в” ч. 5 ст. 290 УК РФ 
(получение взятки)», — говорится в сообщении. 

Как отметили в надзорном ведомстве, Аслаханов задержан. По данным СК, дело 
возбуждено на брата прокурора Алихана по статье о посредничестве во взяточничестве, а 
также на других лиц. 

Следствие считает, что 21 мая 2019 года Аслаханов при участии брата и других лиц 
получил от учредителя коммерческой организации 500 тысяч рублей за «покровительство и 
попустительство по службе в интересах данной коммерческой организации». 

 РИА Новости 
 
Районные центры края получат 500 миллионов рублей на благоустройство 

Премьер-министр Юрий Лапшин подписал постановление о распределении субсидий 
муниципальным образованиям края на реализацию проектов благоустройства территорий на 
2020 год. 

Это новая форма поддержки территорий, включённая в госпрограмму "Содействие 
развитию местного самоуправления" по поручению Губернатора края. Напомним, в ноябре 
2019 года, представляя новые приоритеты бюджетной политики, Александр Усс обозначил 
необходимость сместить акценты благоустройства в пользу сельской местности. Так, в 
дополнение к мероприятиям нацпроекта "Жильё и городская среда", предназначенному для 
городов, – в крае появилась отдельная подпрограмма для благоустройства центральных улиц 
поселений. 

В 2020 году на субсидии по этому направлению выделено 500 млн рублей. Средства 
распределяются на основании конкурсного отбора заявок. Условиями для получения 
субсидии являются наличие проекта комплексного обустройства поселения (центральная 
улица, прилегающие территории, тротуары, освещение, озеленение и малые архитектурные 
формы), вовлечение в поддержку проекта граждан и предпринимателей, а также возможность 
софинансирования работ из местного бюджета в размере 1-2% от стоимости проекта. 
Максимальный размер субсидии – 50 млн рублей. 

 «Красноярский край» 
 

Цены в Красноярском крае в прошлом году выросли на 3,2% 
Аналитики Красноярскстата подсчитали рост цен на продукты питания и 

потребительские товары в регионе за 2019 год. 
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Выяснилось, что в среднем рост стоимости составил 3,2 %. При этом продукты 
стали дороже на 2,7 %, цены на услуги увеличились на 4,3%, а непродовольственные товары 
на 2,8 %. Больше всего в прошлом году подорожал чеснок - 50 %. Гречка стала дороже на 43 
%, валидол на 25 %, пшено на 24 %, свежие огурцы на 21 %. 

НИА-Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Коронавирус в Хубэе: число жертв возросло до 1696 человек, более 58 тысяч - 
инфицированы 

В Китае в провинции Хубэй число зараженных новым коронавирусом превысило 58 
тысяч человек. За сутки было зарегистрировано 100 новых смертельных случаев. Такие 
данные сообщил региональный комитет здравоохранения. 

Всего число жертв коронавируса COVID-2019 в провинции возросло до 1 696 человек. 
Количество выздоровевших увеличилось на 1016 человек, всего в провинции выписались из 
больниц 6639 человек, передает РИА Новости. 

31 декабря 2019 года власти КНР сообщили во Всемирную организацию 
здравоохранения о вспышке неизвестной пневмонии в городе Ухань в провинции Хубэй, 
расположенной в центральной части страны. ВОЗ признала вспышку чрезвычайной 
ситуацией международного значения. Заболевание получило официальное название – 
COVID-2019. 

Вести 
 

Путин рассказал о противниках идеи о бесплатном питании в школах 
Президент России Владимир Путин заявил, что инициатива о бесплатном горячем 

питании для учеников начальных классов «непросто далась», поскольку «все были против» 
неё. 

Об этом он сказал в ходе беседы с участниками рабочей группы по изменению 
Конституции России. Кадры с высказыванием президента были показаны в эфире программы 
«Москва. Кремль. Путин» на телеканале «Россия 1». «Непросто далось. Все были против», — 
приводит слова Путина РИА Новости. 

В январе Путин, выступая с ежегодным посланием к Федеральному собранию, заявил, 
что с 1 сентября 2020 года российские школьники с 1-го по 4-й класс будут обеспечены 
бесплатным горячим питанием. 

13 февраля Государственная дума одобрила во втором чтении проект закона об 
обеспечении горячим питанием школьников младших классов. 

RT 
 

Названы российские регионы с лучшим качеством жизни 
Самое высокое качество жизни фиксируется экспертами в Москве, Санкт-Петербурге и 

Московской области. Об этом говорят результаты исследования, проведенного «РИА 
Новости». 

Сводный балл у этих регионов превысил 70 из 100 возможных. По мнению экспертов, в 
ближайшее время лидеры рейтинга не изменятся — столицы закрепились наверху списка за 
счет развитой инфраструктуры, уровня экономики и потенциалом развития. 

После тройки лидеров идут Татарстан, Белгородская область и Краснодарский край. В 
аутсайдерах — Еврейская автономная область, Карачаево-Черкесия и Тува. Там отмечены 
невысокий уровень социально-экономического развития, безработица и низкие зарплаты. 

В конце списка также расположились Бурятия, Северная Осетия, Алтай, Калмыкия, 
Забайкалье. 

Как отмечают эксперты, регионы из первой десятки рейтинга характеризуются высоким 
уровнем экономического развития — на них приходится почти 40% общего ВРП страны. 

РБК 
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Счетная палата проведет анализ эффективности медпомощи больным ВИЧ 
в России 

Председатель Счетной палаты РФ Алексей Кудрин, комментируя фильм Юрия Дудя об 
эпидемии ВИЧ в России, сообщил, что в 2020 году Счетная палата проtведет анализ 
эффективности мер медпомощи больным ВИЧ-инфекцией с 2018 года. 

"В этом году Счетная палата проведет анализ эффективности мер по организации 
медицинской помощи ВИЧ-инфицированным с 2018 года", — написал он на своей странице в 
Twitter. 

Дудь 11 февраля опубликовал на своем YouTube-канале фильм "ВИЧ в России — 
эпидемия, про которую не говорят". За несколько дней фильм посмотрели более 9,7 
миллиона человек. Первый зампред комитета Госдумы по охране здоровья Федот Тумусов 
("Справедливая Россия") пригласил Дудя на круглый стол о мерах по профилактике и 
лечению этого вируса, который пройдет в ГД в следующую пятницу. 

ПРАЙМ 
 

"Известия": число насильственных преступлений в РФ против детей возросло на 20% 
за 4 года 

Количество преступлений в России, совершенных против половой неприкосновенности 
детей и подростков, по итогам 2019 года увеличилось почти на 20% по сравнению с 
показателями 2016 года. Одна жертва насилия все чаще подвергается сразу нескольким 
преступлениям, сообщает в понедельник газета "Известия" со ссылкой на статистику 
Генпрокуратуры РФ. 

По данным издания, в прошлом году было зарегистрировано 14,8 тыс. преступлений, 
связанных с посягательством на половую свободу и неприкосновенность 
несовершеннолетних, что на 4,3% больше, чем в 2018 году. В 2016 году было зафиксировано 
12,4 тыс. преступлений такого рода, что свидетельствует о росте на 19,3% за четыре года. В 
то же время число пострадавших несовершеннолетних увеличивается меньшими темпами, 
что свидетельствует о совершении сразу нескольких преступлений в отношении одних и тех 
же детей. По расчетам "Известий", в 2016 году на одного пострадавшего 
несовершеннолетнего в среднем приходилось 1,1 дела, при этом в 2019 году показатель 
вырос до 1,3. 

Издание напоминает, что Уголовный кодекс относит к преступлениям против половой 
неприкосновенности детей как изнасилования или их попытки, так и добровольный 
сексуальный контакт с согласия несовершеннолетнего, а также так называемые развратные 
действия, в том числе взаимодействие через интернет. В Генпрокуратуре издание заверили, 
что в рамках надзора за расследованием конкретных уголовных дел особое внимание 
уделяется борьбе с внутрисемейным сексуальным насилием, развращением детей с 
использованием интернета, рецидивной половой преступностью, а также профилактическим 
мероприятиям с семьями и подростками, находящимися в социально опасном положении. 

В Генпрокуратуре также отметили необходимость совершенствования законодательства 
в сфере защиты детей от посягательств на половую неприкосновенность, однако не 
обозначили конкретных предложений, отметив, что представители органов прокуратуры 
принимают участие в парламентских слушаниях и деятельности профильных рабочих групп. 

Эксперты утверждают, что отчасти злоумышленникам становится легче развращать 
подростков благодаря быстрому развитию социальных сетей, однако наибольшее число 
случаев насилия происходит внутри семей. По мнению заместителя председателя комитета 
Совета Федерации по социальной политике Валерия Рязанского, можно говорить о 
необходимости пересмотра наказаний за случаи семейно-бытового насилия, но обсуждать 
эту тему достаточно сложно из-за противодействия со стороны людей, выступающих против 
вмешательства в семейные дела. 

ТАСС 
 
Правительство поручило проработать снижение размера выплат по ипотечным 
кредитам 
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Правительство поручило первому вице- премьеру Андрею Белоусову, вице-премьеру 
Марату Хуснуллину с участием Центрального банка к 16 марта 2020 года представить главе 
правительства Михаилу Мишустину предложения по снижению размера выплат граждан по 
ипотечным кредитам. Об этом говорится в перечне поручений по итогам заседания 
правительства, опубликованных на сайте кабинета министров. 

"Первому заместителю председателя правительства Российской Федерации А. Р. 
Белоусову, заместителю председателя правительства Российской Федерации М. Ш. 
Хуснуллину с участием председателя Центрального банка Российской Федерации Э. С. 
Набиуллиной до 16 марта 2020 года представить председателю правительства Российской 
Федерации М. В. Мишустину предложения по снижению размера выплат граждан по 
ипотечным кредитам, в том числе по созданию условий рефинансирования ранее выданных 
ипотечных кредитов в упрощенном порядке", - говорится в тексте поручений 

Правительство также поручило Минстрою совместно с Минэкономразвития и 
Росреестром до 16 марта 2020 года представить в кабинет министров предложения по 
вовлечению неэффективно используемых земельных участков в сферу жилищного 
строительства. Вице-премьеру Дмитрию Чернышенко поручено обеспечить информирование 
граждан о льготных программах ипотечного жилищного кредитования, реализуемых 
правительством РФ. 

13 февраля на заседании правительства Мишустин раскритиковал действующие в 
стране ставки ипотеки, отметив, что кредиты под 9% не позволяют многим гражданам решить 
свои жилищные проблемы. Он напомнил о задаче снизить ставки до размера менее 8% и 
отметил необходимость подготовки упрощенного порядка рефинансирования ранее 
выданных кредитов. 

ТАСС 
 

Задолженность по зарплате в России увеличилась на 6,5% 
В России на 6,5% увеличилась задолженность по зарплате. По состоянию на 1 февраля 

текущего года она составила 2,251 млрд рублей, передает ТАСС. 
По сравнению с 1 января 2020 года задолженность увеличилась на 137,1 млн рублей или 

на 6,5%. Большая часть средств, по данным Росстата, не выплачена из-за отсутствия средств 
в организациях. Задолженность имеется перед 33,8 тысячами работников по всей стране. В 
частности, больше всего долгов перед сотрудниками обрабатывающих производств (43%), 
перед сотрудниками сферы строительства и добычи полезных ископаемых (15%), и 9% 
сотрудников в сфере сельского хозяйства, охоты и предоставления услуг в этих областях, 
лесозаготовки. 

Наибольшие долги по заработной плате зафиксированы в Кемеровской области, где 
сотрудникам задолжали 268,1 млн рублей, в Москве 169 млн рублей, а в Санкт-Петербурге 
144,2 млн рублей. 

ПАИ 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Кто не хочет рожать солдат, будет рожать рабов 
Удивительно, какие поводы могут всколыхнуть «прогрессивную общественность» на 

массовые сетевые протесты. За какие веточки готовы цепляться люди, чтобы поднять шум. 
Но, чуть поразмыслив, уже не удивляешься – все на самом деле предсказуемо до зубной 
боли. 

Некий блогер Бигильдин выдал возмущенный пост про то, как в его детском саду 
вывесили плакат с «окровавленными детьми», изображающими солдат Советской армии, и 
родителей уговаривали на детскую фотосессию в подобном стиле. Грохот поднялся такой, 
будто воспитанников детсада на войну отправляют. Подключились даже федеральные 
каналы. На одном из них журналистка трясла этим календарем, переворачивая листы с 
видимым отвращением. Держала его, «как бомбу, как ежа, как бритву обоюдоострую...». 
Нашли и заказчика календаря (провайдер «Мастерхост»), потребовали ответа. 
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Руководитель отдела маркетинга компании комментировала с явным смущением, будто 

оправдывалась за своего руководителя, допустившего досадный промах. Потом журналистка 
смачно вспоминала о погибших и замученных на войне детях-героях, явно проводя 
параллель с их судьбой и мальчиками на фото. Государственный канал, между прочим. В 
департаменте образования Москвы мгновенно и так же испуганно открестились – мы ни при 
чем, «он сам ко мне пришел». 

Что же так возмутило публику и напугало чиновников? Только давайте честно, перед 
собой честно. Примем к сведению не то, что говорят, а то, что на самом деле. В глубинном 
пласте отрицания. 

Образ Победы. Образ победившего в страшной войне солдата. Именно он бесит. И с 
художественной точки зрения, и с профессиональной, те немногие фото, что попали в общий 
доступ – великолепны. Мальчишки, что «играли» для снимков – сделали это гениально. Они 
не войнушку изобразили. Они вошли в роль. 

На снимках настоящие воины перед лицом смертельной опасности, готовые стоять 
насмерть, но победить. Пацаны это почувствовали. Правильные пацаны. Наши. Мужики, хоть 
и маленькие. И это пробирает до печенок. А некоторых – пугает до чертиков. Они не хотят, 
чтобы наши мальчишки могли так смотреть. Потому что тогда они проиграли. 

Ой, малышам ломают психику! Да перестаньте. В моем детстве, когда не было споров, 
надо ли защищать Ленинград, а за шутку «пили бы «баварское» могли просто набить морду, 
так вот тогда за право сняться в таком календаре мальчишки бы просто дрались. В 
пионерском лагере, помню, на конкурсе наш отряд под «Бухенвальдский набат» ставил 
сценку. 

Были там и окровавленные бинты, и прочие вещи, от которых нынешних «возмущенных 
родителей» просто разорвало бы. Никому это психику не повредило. Зато нравственные 
ориентиры «хорошо-плохо» не были расшатанными. И не возникало вопросов – а надо ли 
было? 

«Не хочу солдат рожать!» – стонала одна кликуша. Не хочешь рожать солдат – будешь 
рожать рабов. Или есть планы, случись что, на другую сторону переметнуться? Так там тоже 
солдаты нужны. 

В одной из дискуссий человек с пылом восклицал – а календарь с детьми у станков 
слабо было сделать? Ну, во-первых, вопрос надо адресовать самому вопрошающему. Если 
вы считаете, что это нужно сделать, что вас останавливает? 

А во-вторых, и это гораздо важнее, налицо примитивная и одновременно подленькая 
манипуляция. Вопрошающий легким шулерским мановением руки противопоставляет тех, кто 
воевал, с теми, кто ковал победу в тылу. Следите за руками. Вы заказали плакат с детьми-
воинами, но не заказали с детьми у станков, значит, вы не уважаете детей у станков. Вы 
говорите: да нет, я уважаю – и вы уже оправдываетесь. До того примитивно, что часто 
работает. А главное, возникает ощущение, что эти люди – воевавшие и работавшие – по 
разные стороны баррикад. Что манипулятору и требовалось. 

Ровно по такому же методу работали манипуляторы, запуская проект «Бессмертный 
барак». Ведь запустили его не просто так. Его запустили в противовес «Бессмертному полку». 
У вас «полк», а у нас будет «барак», который против «полка». Чувствуете вектор мысли? Те, 
кто в «бараке», против тех, кто в «полку». Вот только гложет меня ощущение, что если бы те, 
кто сгинул в реальных бараках ГУЛАГа, узнали, что эти манипуляторы подстроили так, чтобы 
их считали противниками тех, кто костьми ложился на поле боя против захватчиков, они бы их 
своими собственными лагерными руками передушили. 

Из той же оперы предложения «поскорбеть» в День Победы. Опять вроде как хитро, а на 
самом деле тупо в лоб, попытка подменить понятия и противопоставить победителей и жертв 
войны, а заодно подсадить в мозг «жучка», который будет разъедать – об этой Победе нужно 
скорбеть. Нет уж, дорогуши, скорбим мы о своих павших. А Победу мы праздновали и будем 
праздновать. Со слезами на глазах, но праздновать. 
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И чем ближе День Победы, тем таких манипуляций будет больше и больше. «Им» и 
этот день, и то, что он нас объединяет, страшнее коронавируса. Крепитесь, будут бить все 
сильнее. Надо держать удар. 

А возвращаясь к календарю, хочу сказать вот что. Календарь вышел «подарочным» 
тиражом 500 экземпляров. Для своих, одним словом. Но если в «Мастерхосте» не дураки 
сидят, им сейчас самое время увеличить тираж раз эдак в сто. Разойдется влет. Я бы взял. 

Взгляд 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 15.02.2020 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 63,45  ▼ 0, 15 

EUR 68,77  ▼ 0, 41 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 
 


